

里曳きは人力で曳行

感染症対策を万全に 協力一致で



里曳きはこれまでと同様に、募集した一般曳き子も参加して、人力による曳行を行うことになりました。

しかし、新型コロナウイルス感染が収束しないため、感染症対策を万全にしながら前宮に曳き着けます。

里曳きを目前に、御柱屋敷に安置されている前宮四之御柱の皮剥きが4月16日に行われました。ボールなどで丁寧に皮をはぎ取り、作業が進むにつれて滑らかな木肌が現れ、仕上げに高圧の水を噴射して細かな木の皮を洗い流し、前宮四之御柱は里曳きの装いとなりました。



責任を感じながら 里曳き準備



建御柱で飾る米俵の作成（4月3日～）

建御柱の練習（4月3日）



前宮四之御柱 皮剥きと洗浄（4月16日）

針孔挺子乗りの練習（4月3日～）

みんなで曳ける喜びと技術伝承の



輪なぐりの作成(4月17日)

建御柱足場の作成(4月16日)



冠落しの練習(4月17日)

建御柱足場の縛り方練習(4月16日)

参加者全員の安全を最優先に

里曳き曳行ルートの現地踏査

4月16日に大総代、責任御頭郷総代、幹事長云、事務局、各係の正副係長による里曳き曳行ルートの現地踏査が行われました。



募集した一般曳き子の参加が決まり、前宮四之御柱の曳行は総勢約千百人となります。現地踏査では、参加者全員の安全を最優先に危険箇所や御柱の曳行方法など、御柱屋敷から前宮の建て位置までの曳行ルート、また建御柱の位置やイベント会場について確認していました。

東三地区のスローガン

安全に、仲よく、美しく、楽しく、美しく

御柱祭で新型コロナウイルス感染者を絶対に出さない より一層気を引き締めて参加者全員が基本的感染予防対策の徹底を！

- ☆ 感染が疑わしい人は自主的に参加しない
- ☆ 感染しても無症状の場合もあるので要注意
- ☆ ガイドラインに沿って基本的感染対策を行う
- ☆ 健康チェック調査表により自己管理を

◎ 本人だけでなく、家族の体調に異変があった場合も参加を見合わせる勇気を

令和4年御柱祭
東三地区氏子会（本郷・落合・境）
<http://r4h3.www2.jp>



里曳きでの集合写真撮影のお願い

里曳きにおける各区ごとの集合写真は5月4日に『本郷→落合→境』の順に撮影を行います。詳細については各区責任者からご案内しますが、限られた時間での撮影となりますのでご協力をお願いします。

東三地区氏子会のウェブサイトアップされている動画や写真

- ・御柱の皮むきが行われました（4/16）
- ・建御柱用足場づくり、取り付け講習会が開催されました（4/16）
- ・輪なぐり作り、綱の準備が行われました（4/17）
- ・針孔梃子全体練習が開催されました（4/17）
- ・祭典係による準備が進められています
- ・冠落しの練習が行われました（4/17）
- ・前回担当の「本宮三」の御柱休めがありました（4/17）

など

新型コロナウイルス感染が止まらない

準備活動や里曳きにおける新型コロナウイルス感染対策

1. 諏訪大社大総代会ならびに東三地区のガイドラインの順守
2. 検温の実施、健康チェック表への記録と提出
3. 活動場所には、手指消毒と予備マスクを準備
4. 活動中は、二重マスクの徹底
5. 活動時は、相互の安全間隔の確保

写真等留意

東三地区氏子会のウェブサイトやおんばしら通信に掲載している集合写真等にマスクをしていないものがありますが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策に十分な配慮をしながら、撮影時のみ一時的にマスクを外しています。

You Tube「御柱祭 東三地区氏子会」
動画 18本配信中（4/22 現在）
【映像ダイジェスト】上社前宮四山出し→
（2022 本郷・落合・境）

